



Kameradschaft- Bayreuther- Artilleristen e.V.  
 I. Vorsitzender  
 Gerhard Will, Oberstabsfeldwebel a.D.  
 Neunkirchen am Main, Kirchplatz 2 – 95466 Weidenberg- Tel.:09209/829  
 Mobil 0170-2225005- E-Mail: will.gerhard@t-online.de

Neunkirchen, 07.11.2024

Einladung zur Barbarafeier 2024



Die „Heilige“ ruft  
 Und Alle sollt ihr kommen!  
 Wann ?  
 Am 07. Dezember 18.00 Uhr  
 Wo ?  
 Zum Brandenburger in Bayreuth

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Bekanntgabe der Tagesordnung
2. Totenehrung
3. Bericht des Vorsitzenden
4. Bericht des Kassier
5. Bericht der Kassenprüfer
6. Entlastung der Vorstandschaft
7. Neuwahlen
8. Ehrungen
9. Planung für 2025
10. Anträge und Sonstiges

Anträge an die Vorstandschaft, sowie Anmeldung zur Versammlung bis spätestens **T. Montag, 02.12.2024** schriftlich per Brief, E-Mail oder telefonisch an den mich.  
 Es gibt wieder einen Spießbratenzuschuss.

Ich hoffe, möglichst viele Kameraden begrüßen zu dürfen  
 Und verbleibe mit einem dreifachen

„Zu- Gleich“

**Gerhard Will**

Vorsitzender

**Teilnahmeerklärung für die BARBARAFEIER am 07.12.24 T. 02.12.24**

Ich .....  
 Name Vorname

Erkläre hiermit meine Teilnahme an der Barbarafeier 2024 in Bayreuth,  
 am 07.12.2024 in der Gaststätte zum Brandenburger.

Ja..... Nein..... Spießbraten: Ja..... Nein.....

Datum..... Unterschrift.....



# Kameradschaft- Bayreuther- Artilleristen e.V.

1. Vorsitzender Oberstabsfeldwebel a.D. Gerhard Will  
Kirchplatz 2, 95466 Weidenberg, OT Neunkirchen  
Tel.: 09209/829 handy: 0170 222 5005 – e-mail: will.gerhard@t-online.de  
[www.bayreuther-artillerie.de](http://www.bayreuther-artillerie.de) - [www.militaermuseum-weidenberg.de](http://www.militaermuseum-weidenberg.de)

## **Information für die Truppe**

Neunkirchen, 04.11.2024

Liebe Kameraden,

das Jahr neigt sich zu ende und es geht strack auf Barbara zu, siehe gesonderte Einladung.

Endlich will ich mal wieder was von mir hören , bzw. lesen lassen. Manche werden schon gedacht haben mich gibt's nicht mehr. Das lag daran, dass (außer in der Politik) nicht viel los war (was u.a. auch an mir lag).

Zuvor muss ich aber noch etwas anderes bekanntgeben.

Leider mussten wir schon wieder Abschied von zwei Kameraden nehmen. Im Frühjahr verstarb unser langjähriges Mitglied Günter Bauer (ehem. Fahrlehrer) und im Sommer verstarb Michael Maisel.

Zum Allgemeinen: Nachdem es, außer unserem Ausflug in den Norden nach Husum, keine weiteren Veranstaltungen gab; diese aber für unsere Teilnehmer ein unvergessliches Erlebnis war, werden für nächstes Jahr wieder mehr Angebote meineseits erscheinen.

Als Großangebot hat mir Leo nochmals eine Parisreise vorgelegt, die ich euch gerne kurz vorstellen möchte. Es geht vom 08. Mai 00.30 Uhr bis So 11. Mai 2025 in die Stadt der Liebe. In dieser Zeit werden wir die Stadt so erfahren, wie man sich Paris vorstellt. Es kommt jeder auf seine Kosten. Bei Interesse bitte bei mir melden, dann bekommt ihr genaueres mit einer Ausschreibung zugesandt.

Aber nicht nur diese Fahrt, sondern auch noch etwas kleineres ist bei mir in Planung.

Ich möchte diese kleine Information beenden, mit den besten Glück und Segenswünschen für das Weihnachtsfest und den Wünschen für eine erfolgreiches und vor allem Gesundes Neue Jahr 2025.

Ich hoffe, dass ich viele von Euch zur Hauptversammlung mit Barbarafeier begrüßen kann.

„Zu Gleich“ Gerhard Will